
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

平成 27 年第４回瑞穂市議会定例会 

【12 月 10 日(木)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 地方創生と第２次総合計画、瑞穂市を取り巻く現状と

課題について 

２ 自治体経営から見た総合計画のあり方 

３ 持続可能な健全財政運営について 

11 番 

河村 孝弘 

(清流クラブ) 

２ 

１ 「ワンストップ窓口」について 

２ 「一億総活躍社会」の考え方について 

３ 投票率の向上について 

４ 公共施設の階段の利用について 

13 番 

若井 千尋 

(公明党) 

３ 

平成 28 年度における主要事業について 

１ 財源の確保について 

２ ふるさと応援寄附の拡充策について 

３ まちひとしごと瑞穂市総合戦略について 

４ 消防団第７分団の設置と女性消防団員募集について 

５ 行政組織の再編について 

６ みずほバスの利便性の向上と公共交通のネットワーク

の形成について

７ 中山道の観光ＰＲについて 

14 番 

若園 五朗 

(新生クラブ) 

４ 

１ 待機児童対策について 

２ 学校給食センターの不適正な会計処理について 

３ 穂積中学校のグラウンド整備について 

８番 

松野藤四郎 

(民主党瑞穂会) 

５ 
１ 教育長人事 

２ 公共下水道整備 

２番 

堀   武 

(みづほ会) 

６ 

１ 放置されている廃バスと小型トラックの撤去は、その後

どうなっているのか 

２ 交通事故多発地区の対策について 

３ 当市におけるいじめ問題について問う 

７番 

広瀬 武雄 

(新生クラブ) 

７ 

１ 校内の施設活用状況について 

２ 公園・学校内遊具の安全性について 

３ 瑞穂市内に警察署設置について 

５番 

若園 正博 

(新生クラブ) 



【12 月 11 日(金)９:00～】

順序 通 告 事 項 通告議員 

８ 

１ 高齢者が外出しやすいまちづくりについて 

２ 公共交通インフラの整備について 

３ 「税収を担保し財源を確保する」について 

１番 

森 治久 

９ 

１ まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

２ 今後の福祉施策について 

３ 巣南庁舎について 

４ 都市整備事業の確認について 

６番 

庄田 昭人 

(新生クラブ) 

１０ 
１ アセットマネジメントについて 

２ ふるさと納税について 

10 番 

古川 貴敏 

(清流クラブ) 

１１ 

１ 新年度予算について 

２ 聴力障がい者に対する施策の実施について 

３ 公共下水道事業について 

４番 

西岡 一成 

(改革) 

１２ 

１ 中地域と西地域・準都市計画区域の指定後の取り組みに

ついて 

２ 古橋地域における水路整備について 

12 番 

清水 治 

(清流クラブ)

１３ 

１ 待機児童の解消と保育所の建替え計画について 

２ 新教育長人事について 

①横山教育長の２期８年を問い質す 

②新教育長選任最大の留意点について 

３番 

くまがいさちこ 

(改革) 

１４ 

１ 平成 28 年度予算編成について 

 ①市民税及び固定資産税等の歳入の動向 

 ②具体的に実行される事業 

２ 高校生までの医療費無料化について 

３ 公共下水道事業の推進について 

９番 

広瀬 捨男 

(民主党瑞穂会) 


